



Frauendorch

„Morsbacher Singkreis“

Volkslieder-Leistungschor des Sängerbundes NRW e.V. des Jahres 2000, 2004, 2007
Leistungschor 2009

Pressetext :

Große Resonanz beim 1. Mitsingkonzert des Frauenchores „ Morsbacher Singkreis“

Der Nachmittag stand unter dem Motto „**Froh zu sein, bedarf es wenig**“, und davon konnten sich die Mitsing-Konzertbesucher selbst überzeugen. Von Chorleiterin Dörte Behrens schwungvoll am Klavier begleitet, folgten die Gäste spontan der Einladung „Sing mit“, denn zum Mitsingen waren die sangesfreudigen Besucher/ und Besucherinnen ja schließlich ins Gertrudisheim Morsbach gekommen.

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Hanne Gräser eröffneten die Sängerinnen des „Morsbacher Singkreises“ den Musikalischen Nachmittag mit dem Kanon „Froh zu sein bedarf es wenig“ und alle stimmten ein. Sogleich wurde der „Auf einem Baum“ sitzende Kuckuck stimmungsweltig besungen und mit „Veronika der Lenz ist da“ das endlich gute Frühlingswetter begrüßt. Ein besonderes Highlight war die „Irische Folklore“ mit Gitarre und Mandoline, dargeboten von Bianca Birkhölzer und Ihrer Schwester Gudrun.

Mit Vergnügen verfolgten die singenden und immer fröhlicher gewordenen Gäste, die vom Ehepaar Schneider ausgesuchten wunderbar passenden, mit Liedtexten versehenen Bilder auf der Großleinwand. Weiter ging's mit „Ein kleiner grüner Kaktus“..... und ein bekannter Ohrwurm nach dem anderen motivierte zum Mitsingen, bis der Appetit auf Kaffee und Kuchen durch den Udo Jürgens Song „Aber bitte mit Sahne“ angeregt wurde.

Nach dem tollen Tortenbuffet begaben sich „Zwei kleine Italiener“ als „Bei Capri die rote Sonne im Meer versank“, weil sie noch „Niemals in New York“ waren mit allen Gästen singend auf eine musikalische Reise.

Mit dem Lied „Danke für die Musik“ und Dank an alle die zum Gelingen dieses wohlituenden Gesangserlebnisses beigetragen haben, endete dieses Mitsing-Cafè-Konzert mit begeistertem Applaus. Die Sängerinnen des „Morsbacher Singkreises“ freuen sich schon auf das nächste Mitsingkonzert mit „Ihnen“ im nächsten Jahr!